

El Sindicato Estatal de Técnicos Superiores Sanitarios - SIETeSS se reúne con el Ministerio de Sanidad para Abordar las Necesidades de los Técnicos Superiores Sanitarios (TSS)



Madrid, 1 de marzo de 2024. Ayer 29 de febrero SIETeSS mantuvo una reunión en el Ministerio de Sanidad con el Secretario de Estado de Sanidad, Javier Padilla y la Asesora de su Gabinete, Alda Recas, en la que tratamos asuntos fundamentales de la situación y del futuro de los Técnicos Superiores Sanitarios.

Solicitamos información sobre los cambios anunciados en Estatuto Marco y Ley de Ordenación de Profesiones Sanitarias y reiteramos que las reformas tienen la obligación de reconocer la realidad profesional de nuestro colectivo y acabar con décadas de discriminación y de una clasificación injusta, que nos ha causado un perjuicio irreparable.

El Secretario de Estado nos garantizó que esta cuestión se encuentra entre sus prioridades y que confía en que va a ser resuelta próximamente. Desde SIETeSS presentamos una batería de propuestas que mejoran las condiciones de los profesionales TSS.

A continuación expusimos la lamentable situación en la que se encuentra la formación de los TSS, su falta de encaje en el Espacio Europeo de Educación Superior, la falta de horas formativas, la calidad de las mismas, la nula existencia de una regulación de las prácticas y las consecuencias que todo ello acarrea tanto para las necesidades del Sistema Sanitario como para los profesionales, reiterando que se nos ha tratado históricamente desde el Ministerio de Sanidad y el conjunto de las Administraciones Públicas como profesionales de segunda y se han sobrepasado todos los límites en la no aplicación de la normativa y legislación laboral y sanitaria cuando se trata de los TSS.

Desde SIETeSS se recordó que la Comisión Interinstitucional por el Grado de los Técnicos Superiores Sanitarios, a la cual pertenece SIETeSS, ha solicitado reunión y sigue esperando la llamada del Ministerio de Sanidad

Expusimos y documentamos lo que está suponiendo el crecimiento exponencial de la formación profesional en línea, como se lleva a cabo, y su impacto en la calidad técnico-asistencial de los Servicios de Salud. La Secretaría de Estado se comprometió a abordar la situación y estudiar nuestras propuestas.

Igualmente, aportamos propuestas que mejoran y refuerzan la situación de Atención Primaria para que sean tenidas en cuenta tras las conclusiones del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud extraordinario y monográfico sobre Atención Primaria.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando y colaborando con todas las partes interesadas y ser voz activa para mejorar las condiciones profesionales, laborales y académicas de los TSS y del conjunto del Sistema Nacional de Salud.